

lejdd.fr (30/05/11)

Le pire projet parisien est...



Le Grand Prix de la Casserole parisienne sera remis mardi à la salle Jean Dame, dans le 2e arrondissement de la capitale. Ce concours vise à désigner le pire projet parisien, en termes de concertation publique, parmi les huit nommés. Seront en lice les projets des Halles, de Masséna-Brunzeau, Jean Bouin, la Samaritaine, le Grand Ecran, la Fondation LVMH, la Tour Triangle et Roland-Garros. Ce sera au public présent sur place de voter.

<http://www.lejdd.fr/JDD-Paris/Depeches/Le-pire-projet-parisien-est-322661/?sitemapnews>